

07. Juli 2019, von Michael Schöfer Tolle Strategie!

Diplomatie von Idioten für Idioten: "Iran will ab Sonntag wieder mehr Uran anreichern als im Atomdeal festgeschrieben. Das wäre ein Bruch des Abkommens", schreibt der Tagespiegel. Dem Iran den Bruch des Abkommens vorzuwerfen, obwohl die USA einseitig aus- gestiegen sind und die Europäer die vertraglich fixierten Zusagen schuldig bleiben, ist ein Witz. Aber ein schlechter. Hätte man gewollt, dass sich der Iran an das Atomabkommen hält, hätte man drin bleiben und es vollständig umsetzen müssen. Bravo, kann man da nur sagen, tolle Strategie! Die Amerikaner betreiben eine idiotische Diplomatie, die direkt in ei- nen Krieg hineinzulaufen scheint. Und die genauso idiotischen Mullahs im Iran werden jetzt vermutlich die Bombe bauen, was natürlich ebenfalls einen Krieg provoziert. Klug ist das nicht - weder von der einen noch von der anderen Seite.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2676.html